

Février 1998

Québec, le 9 février 1998

Monsieur Richard Filion  
Directeur des études  
Cégep de La Pocatière  
140, 4<sup>e</sup> avenue  
La Pocatière (Québec) G0R 1Z0

Monsieur le Directeur,

La Commission d'évaluation de l'enseignement collégial a lu avec beaucoup d'intérêt le rapport de suivi préparé par votre Collège pour faire suite à l'évaluation du programme conduisant au diplôme d'études collégiales (DEC) en Sciences humaines.

La Commission apprécie la qualité du travail que vous avez entrepris de réaliser en collaboration avec le personnel du Collège dans ce dossier, notamment pour ce qui regarde le réaménagement des voies de cheminement scolaire et la révision de la séquence des activités d'apprentissage. Elle reconnaît l'intérêt des démarches que vous avez engagées pour favoriser une gestion concertée du programme, l'appropriation de ses objectifs par l'ensemble des professeurs et la collaboration entre les enseignants. Le travail entrepris dans le cadre de l'analyse des cours du tronc commun de l'expérimentation de l'épreuve synthèse de programme et de la définition des cours de «*Méthodologie*» et de «*Méthodes quantitatives*» témoigne de la volonté d'amélioration du Collège et constitue une réponse satisfaisante aux deux premières recommandations formulées dans le rapport de la Commission.

La Commission a aussi noté votre intention d'implanter à la prochaine session une nouvelle structure de gestion des programmes d'études. Cette nouvelle structure devrait constituer une réponse adéquate à la troisième recommandation. La Commission apprécierait que vous lui transmettiez, lorsque cela sera possible, la documentation afférente à cette nouvelle structure de gestion des programmes d'études.

Au nom de la Commission, je vous réitère donc mes remerciements pour la qualité de votre collaboration, et vous prie d'agréer, Monsieur le Directeur, mes cordiales salutations.

Le président,

Jacques L'Écuyer